



Pourquoi les taxes sur les carburants s'envolent ?

publié le 29/09/2018

Descriptif :

La facture d'essence et plus encore de gazole des automobilistes augmente fortement, notamment sous l'effet de la hausse de la fiscalité écologique.

Pour les ménages, la hausse de la fiscalité sur les carburants pèse lourd. Très lourd même, selon l'association CLCV (Consommation logement et cadre de vie) qui estime qu'un foyer possédant deux voitures paiera 140 € de plus de taxes en 2018 par rapport à l'année précédente.

L'association exhorte donc le gouvernement à renoncer aux nouvelles augmentations prévues en 2019.

► [Le poids des taxes](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.